

AGGLOMERATION, POLITIQUE DE LA VILLE: Visite ministérielle à Cavaillon

Juliette MEADEL, Ministre déléguée chargée de la Ville, s'est rendue à Cavaillon pour une visite de terrain, lundi 21 juillet 2025

Publié le 22/07/2025



Gérard Daudet, maire de Cavaillon, a accueilli Juliette MEADEL, Ministre déléguée chargée de la Ville, le 21 juillet à Dr Ayme

Lundi 21 juillet, Juliette MEADEL, Ministre déléguée chargée de la Ville, s'est rendue à Cavaillon pour une visite de terrain en compagnie de notre Président, Gérard Daudet, Maire de Cavaillon.

La Ministre et sa délégation, composée notamment du Préfet de Vaucluse, des Sous-Préfets de l'arrondissement d'Apt et de la Ville, ainsi que des Sénateurs Jean-Baptiste Blanc et Lucien Stanzione, ont pu constater l'avancement des travaux de transformation du quartier Dr Ayme. Ce projet ambitieux prévoit la rénovation de 800 logements et la déconstruction en cours des tours emblématiques, rendue possible grâce au soutien de l'État via l'Agence nationale de rénovation urbaine.

Fortement engagée sur des sujets tels que la protection de l'enfance, la parentalité et l'émancipation des femmes, la Ministre a annoncé la création prochaine de Maisons de l'Enfant et de la Réussite éducative dans tous les quartiers prioritaires de France. Cette initiative s'inscrit pleinement dans la logique de notre Contrat de ville, qui repose sur quatre piliers : la jeunesse, l'emploi, la sécurité et l'émancipation.

Elle a ensuite pu échanger longuement sur ces thématiques, mais aussi sur la vie quotidienne dans le quartier, avec les habitants de Dr Ayme, à l'occasion de la manifestation Quartiers d'été organisée par Initiative Terres de Vaucluse. Cette visite de terrain témoigne, une nouvelle fois, de l'engagement de l'État aux côtés des territoires pour la sécurisation des quartiers et l'amélioration des conditions de vie de leurs habitants.

